

Wer hat die schnellste Maus?

Freitag, 14 Uhr, im Eventcenter: „Die Lan ist eröffnet!“



Testlauf der Server: Übers Wochenende liefen im Freizeit- und Eventcenter schon mal die Rechner. Thomas Reimann (vorn) und Thomas Erdmenger prüften das Netzwerk.

Von **Holger Benecke**
SALZWEDEL. Monatlang haben die Computerspieler gefiebert – nun ist es soweit: Freitag startet die bislang längste Lan der Altmark. Dabei versteht sich von selbst, dass es auch die größte ist. Ein Blick in die Anmelde-listen verrät: Es wird ein heißes Wochenende.

Sogar aus Wien (!) haben sich die Fans von „Counterstrike“ und „Battlefield“ angesagt, um im Salzwedeler Freizeit- und Eventcenter drei Tage lang zu zocken.

Wer an die Hauptpreise – zweimal 500 und einmal

100 Euro – heran will, der kommt mit ballern nicht weit. Teamgeist, Strategie und natürlich Schnelligkeit sind gefragt.

Damit letztere auch möglich ist, haben die Veranstalter von der Salzwedeler „1stLan“ eine Top-Netzwerk zusammengestellt. Für das entsprechende Ambiente ist ebenfalls gesorgt. Und der Spaß wird auf keinen Fall zu kurz kommen. Den gibts gratis. Auch für Leute, die nur mal reinschauen wollen.

Keine drei Tage mehr – dann fällt der Startschuss: am Freitag um 14 Uhr.



Freitag gehts los

Die IV. Speicherlan in Salzwedel trägt den Beinamen „extended“, denn sie wird nicht nur wieder einmal die größte Lan-Party der Altmark, sondern diesmal auch die längste.

Sie läuft über Pfingsten vom 28. Mai, 14 Uhr, bis zum 30. Mai, 24 Uhr, im Freizeit- und Eventcenter am Chüdenwall.

Es gibt Plätze für 280 Mitspieler. Mehr nicht! Bis gestern haben sich 431 Spieler angemeldet, 234 haben bereits bezahlt. Es wird also langsam eng.

Gespielt wird nach international geltenden Regeln. Folgende Turniere stehen auf dem Programm:

- Battlefield 1942 (1. Platz: 500 Euro),
- Counterstrike (1. Platz: 500 Euro),
- Warcraft III (1. Platz: 100 Euro),
- C & C Generäle,
- Need for Speed Underground,
- Blobby Volley.

Alle Infos zur IV. Speicherlan „extended“ unter:

www.speicherlan.de



Die letzte Besprechung (v.l.): Ulf Piepenburg vom Freizeit- und Eventcenter, Andreas Köhler und Thomas Geyer (beide „1stlan“) sowie Jürgen Kupfer. Fotos (2): Benecke